

LA CITA FINAL SERÁ EN EL COLISEO MONUMENTAL

# EL FUTSAL DE ELQUI, LIMARÍ Y CHOAPA YA TIENE A SUS CAMPEONES

Ahora los equipos de la categoría sub 14 se prepararán para enfrentar la final regional en La Serena.

**D**urante las últimas semanas se llevaron a cabo las tres finales provinciales de futsal en la categoría damas y varones sub 14 de la Región de Coquimbo, buscando los boletos para la final regional que tendrá lugar en el Coliseo Monumental de La Serena.

En el provincial Elqui, en damas, llegaron a esta etapa la Escuela José Santos Ossa de Trapiche de La Higuera, el Colegio Gerónimo Rendic de La Serena, el Colegio Amazing Grace Peñuela de Coquimbo, la Alianza Centro de Vicuña, la alianza de escuelas de Paihuano y el Colegio Parroquial de Andacollo.

En la disputa por el primer lugar, Gerónimo Rendic de La Serena se impuso al Colegio Parroquial de Andacollo. La Escuela José Santos Ossa, en tanto, se quedó con el tercer lugar, relegando a la Alianza de Paihuano a un honroso cuarto puesto.

Carlos Urrejola Espejo, técnico del equipo campeón, comentó que el trabajo formativo lo vienen haciendo



las chicas desde hace muchos años. "Este equipo ha tenido experiencia en clasificar a nacionales de otros torneos, y ahora lo reflejamos en el provincial de futsal, que era lo que nos faltaba para seguir avanzando. Las chicas que se sumaron como refuerzo se acoplaron muy bien. Nos estamos preparando para la fase regional con mucho apoyo del colegio en términos de permisos e insumos", destacó.

En la provincia de Limarí, en tanto, las finales se llevaron a cabo en el Polideportivo Ángel Marentis de Ovalle, donde se disputó la categoría damas entre el Liceo Alejandro Álvarez Jofré de Ovalle, el Colegio Sali Hochild de Punitaqui, la Escuela América de Combarbalá y el Colegio Wenceslao Vargas de Monte Patria.

Finalmente, la Escuela América de

Combarbalá se coronó campeona, seguida por el Liceo Alejandro Álvarez Jofré en segundo lugar y el Colegio Wenceslao Vargas en tercero.

Finalmente en el estadio Cendyr de Los Vilos, se realizaron los encuentros de la provincia de Choapa. En la categoría damas, el Liceo Bicentenario de Salamanca se llevó el primer

lugar, seguido por la Escuela Cane-la Alta en segundo y el Colegio Diego de Almagro de Los Vilos en tercero.

En la categoría varones, el Colegio Cumbres de Salamanca se alzó con el primer puesto, seguido por la Escuela Valle del Choapa de Illapel y el Colegio San Francisco Javier de Los Vilos.

Jonathan Pino Naranjo, director regional del IND, destacó la participación de los colegios y estudiantes en las fases provinciales. "Es importante poner en manifiesto la cantidad de colegios que participaron en la fase comunal y provincial de los Juegos Deportivos Escolares, especialmente en futsal. Este torneo se prolonga en el tiempo, permitiendo a los equipos medir su nivel competitivo desde la fase comunal hasta los provinciales y regionales. Los campeones regionales tendrán la oportunidad de llegar a la gran final nacional en octubre en la Región Metropolitana", subrayó.

## REMATE

Por resolución **Segundo Juzgado de Letras de La Serena calle Rengifo N° 240 - La Serena**, en juicio ejecutivo caratulado "**BANCO SANTANDER - CHILE CON JORQUERA GALLEGUILLOS, FERNANDO**", rol C-912-2025, se ha decretado remate inmueble ubicado en comuna de **LA SERENA**, consistente en: **DEPARTAMENTO N°708, TIPO C, DEL SÉPTIMO PISO, DEL EDIFICIO E, DEL CONDOMINIO DENOMINADO "CONDOMINIO ALTOS DEL SENDERO VI", CON ACCESO COMÚN POR CALLE JUAN GODOY RIVERA N°1331, Y EL ESTACIONAMIENTO N°112**. El dominio rola inscrito a fojas **3439 N° 2286**, Registro Propiedad Conservador de Bienes Raíces de **LA SERENA**, año 2022, nombre de **FERNANDO**